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es ist aber halt völliger Blödsinn die Förderung nur an den Medaillen festzumachen. Es gehören
alle Kernsportarten gefördert. Die Leichtathleten haben heuer vielleicht eine kleine Delle, weil
die Werfer nicht zünden, aber m.E. kann man schon einen Aufschwung erkennen.
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